

Juifs.....	11,037,000
Mahométans.....	202,048,240
Brahmanes ou Indous.....	210,100,000
Anciens cultes indiens.....	12,113,766
Bouddhistes.....	120,250,000
Sectateurs de Confucius et du culte des Ancêtres.....	253,000,000
Taoïstes.....	32,000,000
Shintoïstes.....	17,000,000
Fétichistes et autres païens.....	144,700,000
Autres religions.....	2,814,482

De la population totale du globe, qui d'après Yuraschke, s'élève à 1,539 millions, 35, 7% sont chrétiens, 13, 1% mahométans, 0, 7% juifs.

762,102,000 sont monothéistes, contre 776,000,000 de polythéistes.

Près de la moitié de la population totale du monde croit donc à l'unité de Dieu.

(Si nous comparons les religions l'une à l'autre, nous trouvons que l'Eglise catholique, avec ses 264,505,922 membres, est la plus nombreuse et la plus étendue. Près de la moitié des chrétiens du globe, c'est-à-dire 43, 2%, et plus du sixième de la population totale professe la religion catholique. De plus, la religion catholique est une, et non divisée en une infinité de sectes, comme le protestantisme, le mahométisme, le bouddhisme, etc.

Ainsi, en dépit de tous les efforts conjurés de ses ennemis, la religion catholique est encore à la fin du XIXe siècle répandue à travers le monde entier, et mérite seule le nom de catholique ou universelle.

Voilà, à coup sûr, une statistique bien consolante ! et propre à reconforter notre foi !